



Friedrichshafen, 12.12.2022

Landratsamt Bodenseekreis, 88041 Friedrichshafen

P R E S S E M I T T E I L U N G

Dosencontainer werden kreisweit abgezogen

Zum Jahresbeginn 2023 werden die noch vorhandenen Sammel-Container für Weißblechdosen im gesamten Bodenseekreis abgezogen. Nach Abzug der Container dürfen **keine** Dosen mehr abgestellt werden.

Weißblechdosen können wie bisher über den Gelben Sack bzw. die Gelbe Tonne entsorgt werden. Die Entsorgung auf den Wertstoffhöfen ist weiterhin ebenfalls kostenfrei möglich.

Da Dosen unter das Verpackungsgesetz fallen, sind die Dualen Systeme für die Entsorgung verantwortlich.

Diese wollen künftig ein einheitliches Sammelsystem für Dosen im Bodenseekreis anbieten und haben entschieden, keine Sammelstellen für Dosen mehr anzubieten. Somit fallen die rund 130 Container weg, die es bislang noch vor allem im östlichen Teil des Landkreises gab. Container zur Abgabe von Glas bleiben weiterhin erhalten.

Alle weiteren Informationen finden Sie wie gewohnt im Internet unter www.abfallwirtschaftsamt.de

(Textende)